



普通科1年生



和歌山が世界に誇るものづくり企業見学会

7月7日(月)、和歌山商工会議所と連携して「和歌山が世界に誇るものづくり企業見学会」を普通科1年生対象に実施しました。以下の企業のうち、いずれかをクラス単位で訪問しました。

- ・セイカ株式会社(和歌山工場)
- ・株式会社島精機製作所
- ・株式会社日本化学工業所
- ・紀州技研工業株式会社
- ・阪和電子工業株式会社



以下、生徒の感想です。

- 向陽を卒業した先輩方が働いている様子を見たり聞いたりすると、自分もあんな風に働きたい、好きなことに熱中して仕事がしたいと思えました。
- 世界に誇れるような企業が和歌山にあると知ってとても誇らしく感じた。
- あまりものづくりには興味がなかったが、実際にもものづくりの現場を見学させてもらったことで、少しものづくり分野への興味が出てきた。
- 普段の学校生活では学べないような知識をたくさん教えていただき、とても有意義な時間となった。新たな学びを得て、疑問に思ったことやもっともっと知りたいと思ったことについて自分でも研究していきたいと思った。



全国SSH生徒研究発表会に参加！

8月6日(水)～7日(木)、神戸国際展示場で「SSH生徒研究発表会」が開催されました。本校からは環境科学科3年生の岸本彩乃さん、柏田奈緒さん、三島有央さんの3名が「カエデの種子を用いた風力発電の風車の開発」というテーマで参加しました。本校の代表として立派にポスター発表をしてくれました！また、見学団として1・2年生15名が参加しました。以下、見学団として参加した生徒の感想です。



- いろいろなテーマの発表をたくさん聞くことができよかったです。まず研究テーマがおもしろくて日常のそういうところからもテーマにつながるのかと驚きました。どんな仮説を立てて、どうやって実験して、どんな考察をし、次につながるか…研究するということに対するイメージが前よりつかめたと思います。自分も向陽でどんな研究をしたいかしっかり考えたいと思いました。
- 先行研究がないものや、高校生として国内初の試みのものもあり、全国のレベルの高さを実感した。全国の高校生に研究内容について質問し意見を交換したかったが、自分が発表の内容を理解してそこから新たな疑問を生み出すレベルに達していなくて悔しかった。